

L'enquête, sur la disparition des normaliens mexicains, est qualifiée d'incomplète



Mexico, 25 juillet (RHC- PL)-La Commission des Droits de l'Homme du Mexique, a qualifié d'incomplète l'enquête du Bureau du Procureur Général de la République sur la disparition forcée des 43 normaliens de la localité de Ayotzinapa.

Le président de cette organisation, Luís Raúl González, a signalé que le rapport « État de l'Enquête de l'affaire Iguala » fait état d'erreurs et d'omissions dans les tâches ministérielles pour éclairer les faits arrivés le 26 septembre 2014.

Il s'est prononcé pour le renforcement du processus d'enquête et pour la poursuite de la recherche de ces étudiants jusqu'à épuiser toutes les possibilités , comme les parents des victimes le demandent .



Radio Habana Cuba